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Beratung und Beschlussfassung 
Stadtvertretung 
 

Betreff 
Bericht über den Planungsstand des A14-Zubringers und der A14-Anbindung 
 

Beschlussvorschlag 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, der Stadtvertretung vor Beginn der 
Haushaltsdebatte über den Planungsstand des A14-Zubringers und der A14-Anbindung 
zu berichten. Vor allem sind die Kosten für das Haushaltsjahr 2008 und die 
nachfolgenden Jahre darzustellen.  
 
 
Begründung 

Durch das Bundesverkehrsministerium ist der A14-Knotenpunkt zum Anschluss des 
Industriegebietes Göhrener Tannen zusätzlich in den Bundesverkehrswegeplan 
aufgenommen worden. Lt. Bericht des OB laufen derzeit Abstimmungsgespräche mit 
dem LK Parchim und dem Verkehrsministerium M-V. 

Für den Zubringer gibt es eine Trassenvariante, die konkret geplant wurde, 
für die das Planfeststellungsverfahren jedoch nicht abgeschlossen ist.  

Zu klären wäre, ob noch weitere Varianten für den Zubringer zu prüfen sind, 
beispielsweise über den ehemaligen Bundeswehrstandort. 
Für die Haushaltsplanung und das Haushaltssicherungskonzept sind die 
Investitionskosten von erheblicher Bedeutung, da mit Mitteln des Bundes nicht 
gerechnet werden kann. 

 
 
über- bzw. außerplanmäßige Ausgaben / Einnahmen im Haushaltsjahr 
 
Mehrausgaben / Mindereinnahmen in der Haushaltsstelle: --- 
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Deckungsvorschlag 
 
Mehreinnahmen / Minderausgaben in der Haushaltsstelle: --- 
 
 
Anlagen: 
 
keine 
 
 
 
gez. Manuela Schwesig 
Fraktionsvorsitzende 
 
 
 
 




